

Gründung der Stiftung Lesen Österreich

Gründungsvertrag der Stiftung Lesen Österreich feierlich unterschrieben

Mainz/Wien, 11. Oktober 2022. Ein guter Tag für alle Lesebegeisterten in Österreich und die, die es noch werden wollen und sollen: In feierlichem Rahmen der Neueröffnung der Thalia Buchhandlung Mariahilfer Straße und in Anwesenheit zahlreicher Gäste aus Kultur, Politik und Wirtschaft wurde am 05.10.2022 der Gründungsvertrag der Stiftung Lesen Österreich in Wien unterzeichnet. Als Gründungsmitglieder setzten Mag. Markus Feigl für den Büchereiverband Österreichs, Lydia Grünzweig für den Österreichischen Buchklub der Jugend, Christian Pöttler für das echo medienhaus, Florian Gasser für den Zeitverlag Gerd Bucerius, Claudia Schmidt für Thalia Österreich und Dr. Jörg F. Maas für die Stiftung Lesen Deutschland ihre Unterschrift unter das Dokument, das die Stiftung Lesen nun auch in Österreich verwurzelt.

Ziel: Leseförderung für Kinder und Jugendliche in Österreich

Dr. Jörg F. Maas, Geschäftsführer der Stiftung Lesen Deutschland in seinem Statement zur Gründung: „Lesekompetenz ist die Basis für Bildung und ein selbstbestimmtes Leben – dafür stärken wir gemeinsam und unter dem Dach der Stiftung Lesen Österreich das Bewusstsein in Österreich und tragen dazu bei, dass alle Kinder und Jugendlichen die nötige Lesekompetenz haben. Wir laden alle Organisationen und Menschen ein, sich gemeinsam mit uns für Kinder und Jugendliche zu engagieren, damit alle Menschen lesen können.“

Zukünftig wird die Stiftung Lesen Österreich in enger Zusammenarbeit mit dem Bund und den Ländern, wissenschaftlichen Einrichtungen, Stiftungen, Verbänden und Unternehmen Programme, Kampagnen, Forschungs- und Modellprojekte zur Leseförderung durchführen.

Ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm und kurze, aber gehaltvolle Redebeiträge zum Thema Lesen, Buch und gesellschaftliche Verantwortung unterhielten und regten die zahlreichen Gäste zum Nachdenken an.

Über die Stiftung Lesen

Lesen ist die zentrale Voraussetzung für Bildung, beruflichen Erfolg, Integration und eine zukunftsfähige gesellschaftliche Entwicklung. Damit alle Kinder in Deutschland lesen können, engagiert sich die Stiftung Lesen gemeinsam mit Bundes- und Landesministerien, mit Unternehmen, Stiftungen, Verbänden und wissenschaftlichen Einrichtungen in bundesweiten Programmen und Kampagnen. Die Stiftung Lesen steht seit ihrer Gründung unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten und wird von zahlreichen prominenten Lesebotschafter/-innen unterstützt. www.stiftunglesen.de

Pressekontakt Stiftung Lesen:

Allegra Thomsen-Weiße
Marketing & Kommunikation
Römerwall 40, 55131 Mainz
Tel: 06131 / 2 88 90-79
E-Mail: allegra.thomsen-weisse@stiftunglesen.de
www.stiftunglesen.de